

Se presenta en la Ual la campaña 'Un Universitario, un euro'

(8/3/2005 10:09) | > Universidad



La Universidad de Almería, a través del Secretariado de Asuntos Sociales, dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes, pondrá en marcha la campaña "Un universitario, un euro", durante los próximos días 8 y 9 de marzo. La presentación de la citada campaña, cuyo objetivo es recaudar fondos para los afectados del Tsunami del Sudeste Asiático, tendrá lugar mañana martes día 8, a las 11.30 horas, en el pasillo principal del Edificio Central. El acto estará presidido por el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija.